

LA PROTESTA DIARIO ANARQUISTA de LA MAÑANA

Valores y giras diríjanse a R. Crudo

El concepto de la igualdad

Una de las objeciones burguesas al anarquismo, y que no tiene ninguna razón, es la que hacen con respecto a la igualdad. «Cómo, dicen, es posible que todos seamos iguales, todos completamente idénticos? En qué sacabocados se fabricarán hombres iguales?»

Por ignorancia o por mala intención, no han comprendido el concepto anarquista de la igualdad, de la igualdad social y económica de todos los hombres. Bueno, también el criterio simplista de muchos anarquistas los lleva a concebir a la igualdad como algo que nivelará cabezas, mentalidades, gustos, usos, costumbres, etc.

Y los dos conceptos hay que destruirlos; uno por mentiroso, el otro por estúpido.

No podemos exigir que la naturaleza obre en los hombres de distinta manera que en las demás especies, por más voluntad absoluta que pongamos de nuestra parte, pues esta voluntad tiene sus limitaciones y nunca podrá exceder los límites que las circunstancias y factores concurrentes a un fenómeno señalan.

En la transformación evolutiva de la substancia, ésta tiende a la heterogeneidad, a la mayor diferenciación de sus elementos y parece en verdad condición de su vida el organizarse en individualidades más definidas, más precisas, más propias. Tanto en los organismos animales como en los vegetales a medida que se sube en la escala que el grado de complejidad determina, las características diferenciales aumentan y los individuos de las especies superiores son más individualizados, poseen más caracteres propios, son más diferentes de sus semejantes que los de las inferiores, aun cuando éstos, hasta los monocelulares, nunca son iguales, con esa igualdad ideal del militarismo. Porque, como dijo Nietzsche, no hay en un bosque dos árboles iguales, ni en un árbol dos hojas iguales.

Y los anarquistas no somos utópicos, no podemos humanamente realizar esa igualdad biológica, como no se puede realizar la psicológica. La igualdad que queremos es no más que una capacitación económica para todos los individuos y el correlativo cese de privilegios personales, de casta y de clase, de modo que nadie viva sobre el trabajo de otro, ni nadie, por el salario u otro medio puede dominar a sus semejantes, pues las diferencias de aptitudes, de capacidad mental o física, no pueden dar origen a jerarquías. No es cuestión de que todos produzcan por igual y todos por igual consuman. No, no podemos llegar a tales ridiculeces. Lo que queremos es que a ningún individuo le falten los medios para efectuar su más amplia e integral cultura, ni los medios de trabajo necesarios para procurarse lo que al mantenimiento y al desarrollo de su vida les es necesario, para todo lo cual es preciso ir al establecimiento de un régimen comunista en el que no haya la menor traba centralizadora, ni la menor demarcación artificial de radios de acción, de modo que la función social en su complejidad se cumpla armónicamente, y los roles entre los individuos, como entre las agrupaciones no sean dolorosos.

Cierto es también que la universalización del régimen comunista facilitará en todas partes la elevación del nivel moral e intelectual de los hombres, como también el bienestar general permitirá la regularización biológica de la especie, desapareciendo la mayor parte de causas de enfermedad, de modo que no habrá la desigualdad odiosa entre ricos y pobres, entre cultos e iletrados, entre sanos e insuficientes. Pero esto no significará que todos los hombres se formen en un caribón común, como trocadero en una prensa de fabricar monedas. Al contrario, dentro de esa armónica libertad, contando con el bienestar material asegurado, con todos los medios posibles para la emancipación moral y mental, el individuo podrá de-

finir mejor su individualidad, pues no posando sobre él ni prejuicios, ni dogmas, ni leyes que se impongan a su voluntad, ni tutelas providenciales, desarrollará su propio yo con sus características, y por simple labor biológica, no estorbada por artificios nocivos, llegará a diferenciarse mejor que lo que hoy se diferencian los hombres de una misma clase, sometidos a la férrea disciplina de la escuela y del cuartel, donde la gente del pueblo se hace mansa y estúpida, como la quieren sus explotadores y dominadores.

No hay pues, que confundir igualdad con identidad, ni diferencia con desigualdad.

Los gritos de un muerto

Una macana de "Idea Nacional"

El flamante director de «Idea Nacional» se descolgó ayer con un doble columna en negra apretada, diciendo que «La Protesta» está vendida al «Comité de guerra alemán». Para ello se basa en la existencia de un «Centro Racionalista», con cuyos individuos no tenemos relación alguna, y que parece realiza propaganda germanófila, y por lo que en los comentarios que publicamos bajo el título de «La guerra al día» farreamos a los singenuos aliados como atacamos a los vurboss alemanes.

Pero para los aliadofilos utíngos, que no se venden, — ¡qué esperanza! — al dinero inglés, francés o montenegrino, todo imparcial comentarista de la guerra, es germanófilo. Tan extremada han hecho la propaganda aliadofila y germanista que todos los que pensamos con nuestro propio criterio, y no nos dejamos embucar debemos ser germanófilos o estar vendidos al oro teutón.

El señor F. Danon, director de «Idea Nacional», miente, y lo que es peor, miente a sabiendas, pues no tiene ningún comprobante de que «La Protesta» haya tenido o tenga relación con los centros de propaganda tendenciosa y lo desafiarnos a que los presente. Esperamos la publicación prometida.

Nosotros nos reservamos hacer la disección mental y moral del señor Danon y en la que probaremos que de un tanto de capriote se puede hacer un director de diario aliadofilo, completamente desinteresado.

Por la organización continental

Hemos venido hasta ahora escribiendo sobre la necesidad de crear positivamente una organización libertaria del proletariado en todo el continente, desde el Canadá hasta Tierra de Fuego, y lo hemos hecho convencidos de que algún día lograremos nuestros propósitos, que son los de buena parte de los anarquistas. No hemos creído nunca que por el encantamiento de nuestra palabra pudiera surgir total y completa dicha organización, ni tan siquiera a su conjuro creímos que se comenzaría a trabajar por hacerla con el esfuerzo doloroso de todos. La gran labor que ello significa acoquina a muchos, pues no se emprende así no más, se necesita un entusiasmo tesonero, pertinaz, incansable, un decidido propósito de trabajar.

Sin embargo, creemos sí, que la idea de la organización continental, que servirá de base a la Internacional futura, se propagará y que no habrá anarquista que trate de impedirle el camino.

«El Hombre» de Montevideo se refiere en su último número a esta iniciativa, diciendo entre otras cosas lo siguiente:

«El propósito de trabajar por una organización de fuerzas evolutivas, multiplicando la eficacia de la actividad anarquista frente a las fuerzas conservadoras, nos parece lógico y natural, ya que así lo imponen circunstancias ineludibles; lo determinan poderosos factores que nadie debiera desconocer.

«En tanto se organizan en fuerzas cada vez más potentes los enemigos de todo progreso individual y social, en tanto luchan por la conservación de lo actual un conjunto de fuerzas sociales, nosotros, los anarquistas, luchamos con ellos en carácter de un hombre contra una fuerza organizada y es natural que seamos vencidos. Lo que requieren las

circunstancias, lo que impone el momento actual, es adaptar la lucha a las exigencias de los factores que la determinan y, por lo tanto, entrar en actividad, no en el carácter de hombre contra fuerza, sino de fuerza contra fuerza.

«Hallamos buena la idea de la organización de la Internacional Americana, de la Internacional Libertaria, pues, teniendo en cuenta la unión cada vez más íntima de los gobiernos de las repúblicas del continente y también de los capitalistas, es evidente la necesidad de que nos organicemos en fuerza activa por el progreso y el bien».

Dice también «El Hombre» que publicó, a propósito de una federación regional de los Centros de Estudios Sociales, que se proyectaba, unas bases de organización libertaria que no conocemos y que creemos conveniente se hagan de nuevo públicas.

Comentarios

Ministro en fuga...

Los de la «Idea» se han propuesto no dejar un momento tranquilo al señor ministro de Hacienda, doctor Salaberry. A fin de hacer ver que talgo hacen, los diputados socialistas parece se propusieron sacarle el jugo a eso del azúcar, rebelándose, no muy gustados, unos perfectos economistas a uso burgués.

Cualquiera se crée, a juzgar por la bullanga que los seños traviosos del socialismo arman en el Congreso, que en realidad tratan algo útil para el pueblo, ya que esa parva del pueblo que los votó espera el «maná» de la acción de los doctores «uros». Pero nó, los socialistas matan el tiempo como cualquier radical, más o menos intránsigente, y si se sacalaron con la cuestión del azúcar es para hacer ver a su Rebaño que algo hacen...

«La Vanguardia» de ayer, usando su característica literaria, traía la desamparada noticia de la fuga del ministro Salaberry del «sagrado» recinto de su fabrica las leyes. Y pretendían los de «La Vanguardia» apuntar un tanto a sus flacos doctores, pues el ministro de Hacienda fué corrido por de Tomaso, ¡el procaz diputado socialista!, mientras los demás de la extrema izquierda vociferaban de júbilo considerándose dueños del terreno...

La fuga del ministro Salaberry dió tema a los que escriben en «La Vanguardia». Pero, ¿podían decirnos nuestros colegas lo que gana el pueblo con estas camariles algarabías?

Modelo de autoridad

A nosotros no nos causa extrañeza que un agente de policía, un empleado de investigaciones y hasta un comisario, sea un perfecto canalla, vestido de uniforme. En este caso, el traje hace al monje. Para los diarios «serios», fingen alarmarse y hasta pretenden demostrar estridencia, que, dentro de la institución policial, haya miembros, canchiflitos y escudriñantes, cuando no individuos perversos a quienes la impunidad de su representación como autoridad les hace cometer las más «grandes» barbaridades.

En Santiago del Estero un agente de policía, bruto y analfabeto como lo son todos los de la campaña, incendió el rancho de un pobre médico ciego, por cuyo éste se negó a tocar en un baile organizado por aquél.

El hecho constituye una vergajna y una perversión por parte del policía, pues el hábito de la autoridad hace a los individuos prepotentes y malvados, paré quienes los sentimientos de humanidad no tienen valor alguno, llegando a sentir satisfacción torturando a los infelices que caen en sus manos.

Los representantes de la autoridad, señores periodistas, son todos malos, por que la maldad, precisamente, reside en la misión misma que representan.

La secreta de Chile

En Santiago de Chile, los estudiantes universitarios, efectúan una manifestación para pedir la separación de los malos elementos que hay en la policía secreta y especialmente la de uno de sus jefes.

Ya no son solamente los pesquisantes argentinos los que evidencian sus pro-

pósitos terroristas, los ladrones de salto vuelen mercedos a perseguir a los ladrones que viven al margen de las leyes, los fraguadores de complots infames que simulan atentos para justificar sus torpezas. También en Chile hay polizontes canallas, jefes estafadores y jueces que se prestan a encubrir sus divergencias.

Un jefe de la policía secreta de Santiago comenzó una serie de irregularidades. Se le procesó, llegando el juez que entendía en la causa a manifestar que el funcionario aludido debía ir a la cárcel a acompañar a los presidiarios. Pero a este juez, que quiso una vez siquiera ser juez, se le obligó a renunciar, dejando la sustanciación del asunto a otro juez, del cual se obtuvo, antes de nombrarlo, la seguridad de que sobreseería definitivamente al polizone, como así sucedió echando los jueces vendidos tierra sobre el asunto.

Como se ve, la institución policial, tanto aquí, en Chile como en cualquier otro país civilizado, es la única intérprete de la justicia, y los jueces son unos miserables instrumentos puestos al servicio de los tenebrosos que visten el uniforme de la autoridad.

Muerte natural

Del diario del reflector, «La Prensa», sacamos la siguiente noticia:

«Ayer, a las 8.40 p. m., en la plaza del ferrocarril de La Plata a Meridiano V, de la estación La Plata, fué recogido por la comisaría de la sección quinta, en grave estado, un hombre desconocido, que falleció al ser trasladado a la sala de primeros auxilios. El médico de guardia que reconoció el cadáver, informó que se trataba de una muerte natural producida por el frío».

Quedan pasmados ante la sangre fría de estos señores que escriben la prensa grande: «Un hombre que muere de frío, y quizás también de hambre, dicen los muy tartufos, que se trata de una muerte natural. ¿Será para estos periodistas, muerte natural, sucumbir arrollado por un tren o triturado entre los engranajes de una máquina? Todo lo que está en la naturaleza, es humano, y no creemos que se pueda morir artificialmente; pero el hecho en sí, la causa que produjo la muerte de ese pobre desconocido, sí está dentro de ese orden de cosas, si es lógico que suceda en una sociedad ruin y egoísta, no es humano ni mucho menos justo».

¡Oh, ahnónimos hijos del infortunio que agonizáis en el fondo de los infectos tugurios, que taéis exámenes de hambre y frío en medio del arroyo, muertos de muerte natural!

Grandezas argentinas

Por mucho que nos empeñamos en buscar por todos los rincones de esta enorme factoría de negros, que dicen en llamar «república democrática», las grandezas de los no había Blasco Ibañez en su libro adúlto, no las encontramos, sin duda porque las grandezas han de ser uno de los tantos tesoros escondidos que descalzará el republicano y novelista con su literatura sociológica o guerrera.

Morirse de hambre; verse obligado el artesano a abandonar las ciudades para ambular por los campos buscando inútilmente quien quiera alquilar sus brazos; ser apalado por gendarmes y escarreado por jueces; carecer de hogar por la carestía de los alquileres y la falta absoluta de trabajo, creemos no sean grandezas dignas de ser llevadas al libro, y más cuando ese libro se escribe con un fin conculido y tiene como misión única hacer propaganda emigratoria en los países europeos.

«Pero Blasco Ibañez llama «grandezas argentinas» los feudos enormes donde se esclaviza a los parias, los latifundios convertidos en factorías de explotación, los grandes establecimientos industriales donde se explota a mansalva, y toda esa iniquidad social que regula las relaciones humanas».

Los diarios empiezan a reseñar en sus columnas el problema favorable de la desocupación, que arroja a los campos enormes contingentes de hambrientos que buscan ocupación en las faenas agrícolas. A los pueblos llegan las caravanas de desocupados, de «slingheras» que piden de comer unas veces y otras exportan en los comercios los alimentos que

Pro LA PROTESTA

GRAN MATINEE ARTISTICO Y CONFERENCIA

Organizado por el Cuadro «Albor» a total beneficio del diario LA PROTESTA, que se realizará el

Domingo 5 de agosto, a las 2.30 p. m.

En el Salón-Teatro Tipográfica Bonaerense, San Juan 3244.

PROGRAMA

Se llevará a escena la tragedia medicea en 3 actos, de Otto M. Cione, titulada:

EL ARLEQUIN

2.º, Declamación de poesías por la compañera Susana Martres.

3.º, Conferencia por el camarada T. Maddalena Marzulli.

4.º, La chistosa comedia en un acto, titulada:

POR PEDIR COLOCACION

Entrada general, 0,60; niños gratis.

necesitan para satisfacer el hambre de varios días.

Y cuando estas caravanas de nómadez llegan a los pequeños poblados de campaña, los comerciantes se alarman y la policía refuerza la vigilancia, pues dicen los señores honrados y los señores de orden que son vagabundos, atormentados que no quieren trabajar.

Y es de esa forma, precisamente, como las grandezas argentinas se escriben en el «libro» de la vida, que cada día que ver con el que escribó el «farsante» Blasco Ibañez.

«A sangre y fuego»!

Estas palabras del dictador de Rusia, Kerensky, las están poniendo en práctica, hasta los mismos enemigos de su política guerrera, ya que el dilema no puede ser otro que contestar a la violencia con la violencia, haciendo a la guerra la guerra, con las mismas armas, empleando los mismos medios.

El telegrama que a continuación reproducimos, da una idea de la situación en que se encuentran los ejércitos rusos y del ánimo que poseen para seguir una guerra impuesta por Kerensky, el nuevo tirano de Rusia.

«Londres. — Dicen de Petrograd que el «Batallón de la Muerte», compuesto de 300 marineros de Revel, se abrió paso en cuatro líneas de trincheras en lugar de dos, como se les había ordenado, y luego pidió refuerzos para consolidar sus posiciones. En lugar de acceder a su pedido los soldados rusos hicieron fuego contra ellos de manera que los marineros se encontraron entre dos fuegos y se retiraron».

Sólo quinco de ellos escaparon sin estar heridos. El comandante sucumbió después de haber recibido tres heridas.

«Un subteniente y dos guardiamarinas se suicidaron antes de emprender la retirada».

Los que confiaban en los resultados de la nueva ofensiva rusa, quedarán decepcionados, pues, apesar de la disciplina de hierro adoptada por Kerensky, los soldados se niegan a seguir matando a hombres que no conocen y que ningún daño les hicieron.

«Se empeñará Kerensky en mantener en pie su política de sangre y fuego? Confiamos que en el pueblo ruso haya todavía la energía suficiente para impedir que este tiranuelo continúe por mucho tiempo ejerciendo su despótica dictadura».

LA GUERRA AL DIA

LA MANO DE HIERRO.

Un telegrama de Copengague hace saber que el gobierno alemán ha desarmado e internado las legiones polacas, adoptando rigurosas medidas para evitar desórdenes en Polonia, habiéndose encargado a las tropas alemanas la represión de los motines».

La camariilla feudal evidencia el miedo al ver acercarse su final y tal vez lo que no pueda realizar el pueblo oprimido por el arrastró de los socialistas, lo haga el nacionalismo de los distintos países que forman la federación germá-

C. PRO-CENTRALIZACION

Se cita para hoy viernes, a las 8 p. m., a los componentes del comité de Centralización de los gremios de la industria del Calzado...

SOCIEDAD O VARIOS de Bs. As.

La sociedad Oficios Varios de B. Aires, tendiendo a intensificar la propaganda dentro del elemento obrero...

Con tal propósito, organiza una conferencia (la primera de la serie) en su local social, Mitre 1172...

PINTORES UNIDOS

Por la presente quedan citados a asamblea extraordinaria, todos los delegados para hoy viernes, a las 6 p. m. en el local, Bmé. Mitre 3174.

Se cita a asamblea general del gremio para el domingo 5, a las 8.30 a. m., en el local Bmé. Mitre 3174.

Instrucción Popular

CENTRO de E. S. CABALLITO Sud

En su local, Don Cristóbal 88, se dictan los siguientes cursos:

- Lunes y jueves, Esperanto, de 7 a 9 p. m.
Martes, Taquígrafa, de 8 a 9 p. m.
Miércoles, Lecturas comentadas, de 8 a 10 p. m.
Viernes, Taquígrafa (Aritmética comparada), a cargo de M. Capuano.

LIGA de E. RACIONALISTA

El señor Jorge Guasch Leguizamón dedica la novena conferencia del curso de Estética que dicta en el salón de actos públicos de la Escuela Presidente Roca, Libertad 581...

- 1.º «Taramellas» y «El mito de los behemoths», de Francisco Villaspesa, de cantadas por la señorita Dolores Vidal.
2.º «Villaspesa como poeta lírico», conferencia por el señor Jorge Guasch Leguizamón.
3.º Habanera (Carmen de Bizet) y le parlate d'amor (Faust, de Gounod), cantadas por la señorita Dolores Vidal.
4.º Lectura y comentario crítico por el señor Jorge Guasch Leguizamón de «El ciego del violín», «Nocturno de Chopin», «El convidado de piedra» y «Amor romántico» (de «La fuente de las gacelas», de Francisco Villaspesa).
5.º Primer Nocturno, en si bemol menor (op. 9) y Scherzo (sonata, op. 35) de Chopin, ejecutados en el piano por la señorita Dolores Vidal.

(Sección Avellaneda)

En su local Levalle 783, se dictan los siguientes cursos:

A las 8 de la noche, los lunes, redacción práctica; los miércoles, clases de dibujo, por Sitoula; los sábados, lecturas comentadas y conversaciones familiares; los domingos, a las 3 de la tarde, lectura y discusión de escritos críticos e inéditos.—Entrada libre.

ATENEOS LIBERTARIO DEL NORTE

En el local Bmé. Mitre 3174, el viernes 3 de agosto.
A las 8 p. m.: Curso de Esperanto.
A las 9 p. m.: Conferencias por: J. Della; Indios y Cristianos (El Malón de Salla); A. Pretti; La tiranía democrática en Rusia; Declamación por la compañera Susana Martres; R. Col...

El aniversario de la muerte de Sir Casement; A. Bianchi; La agitación proletaria.
Nota: Todos los viernes se realizarán actos semejantes.

ATENEOS R. DE VILLA CRESPO

Esta institución realiza los siguientes cursos, en su local Loyola 94.
Lunes, de 6.30 a 8 p. m., corte, confección y lencería práctica; de 8.30 a 10 p. m., Gramática Castellana.
Martes, a las 8.30 p. m., Historia Natural.
Miércoles, de 6 a 7 p. m., Solfeo y Música; de 8 a 10 p. m., Lecturas comentadas; tratado de psicología.
Jueves, de 6.30 a 8 p. m., Corte, confección y lencería práctica; a las 9 p. m., Geografía física.
Sábado, de 6 a 7 p. m., continuación de música y solfeo.
Los sábados, a las 8.30 p. m., se realizarán conferencias, las cuales se anunciarán oportunamente.
Próximamente inauguraremos un curso de Fisiología y Anatomía.

GRUPO «LOS IGUALES»

En su local de la calle Cabello 3351 (Palermo), se dictan los martes y jueves de 8 a 9 p. m., un curso de Gramática elemental; los miércoles y viernes, Aritmética. Todos los días lecturas amenas, de 9 a 10 p. m.
(Se ruega a las agrupaciones que editan periódicos, quieran remitir un ejemplar para su mesa de lectura.)

Funciones y conferencias

BIBLIOTECA LUZ Y CIENCIA.

Esta institución ha organizado una función y conferencia para el domingo 12 de agosto, a las 8.30 p. m.
Se pide a las sociedades no organizadas funciones para ese día, a fin de no malograr el éxito de ésta.
Próximamente irá programa.

ATENEOS R. DE VILLA CRESPO

Efectuará una matinee el domingo 26 de agosto, a las 2.30 p. m., en el salón-teatro «Casa Suiza», a beneficio del Ateneo y de un folleto de palpitante actualidad próximo a ser editado.

Este ateneo, inaugurando los nuevos cursos, efectuará una conferencia mañana sábado, a las 8 y 30 p. m., en su nuevo local, Loyola 94. El compañero Pedro López, disertará sobre el tema: «Prejuicios sociales». Entrada libre.

O. Varios y Panaderos de Avellaneda

Mañana sábado 4 de agosto, a las 8.30 p. m., se efectuará una función, conferencia y baile, patrocinada por las sociedades Obreros Panaderos y Oficios Varios de Avellaneda, con el concurso del cuadro «Albora», y a total beneficio de las mismas, en el salón teatro Centro Gallego, Avenida Mitre 780 (Avellaneda), llevándose a escena el siguiente programa:

- Sinfonía por la orquesta.—La comedia en un acto de Eduardo Zamacois: «El Pasado Vuelve»—Conferencia por el Dr. Juan Emiliano Carulla sobre el tema: «La Guerra»—El compañero Mariano Perelli cantará, acompañado de guitarra la décima dedicada a Florencio Sánchez: «El Indio Triste».—La tragedia en tres actos de Oto Miguel Cione: «El Arlequín».—«La fiesta de la Jota», por los aplaudidos niños Miñana. En uno de los entre actos el compañero Jesús Ramos hará varios juegos de prestidigitación e ilusionismo.
Gran baile familiar.
Precio de las localidades: Entrada a plaza, pesos 1; mujeres, gratis; asiento sin excepción, 0,30; palcos altos (sin entrada), 4,00; bajos, 3,00; entrada a palco 0,50.

E. O. R. A.

Para el domingo 14 de octubre el Consejo de esta Federación organizará una función a total beneficio de la misma. Sirva este aviso para que no se olviden actos en la misma fecha.

LIGA de E. RACIONALISTA.

Hoy viernes, el doctor Narciso Laclau proseguirá dictando en nuestro local, Belgrano 2552, su curso de Biología Química; versando sobre: «Los catalizadores orgánicos; los fermentos solubles. Su papel en la respiración, digestión, etc.»

Esta institución ha organizado para el jueves 9 de agosto, a las 8.30 p. m., una gran conferencia y concierto, en el salón «Casa Suiza», Rodríguez Peñía 254, a beneficio de la Liga y del fondo Pro Escuela. Hablarán los oradores: Profesor Jorge Guasch Leguizamón, Angel Falco, profesor doctor Ernesto Nelsón. Acto de concierto. Entrada general, 0,40 centavos.

BAHIA BLANCA

C. DE E. S. DE VILLA MITRE.

Mañana sábado, a las 8.30 p. m., en el Cine de las Villas (ex Cassani) de Villa Mitre, el cuadro filodramático «Victor Hugo» dará una función y conferencia a beneficio del centro de estudios sociales de Villa Mitre, poniéndose en escena el siguiente programa: «Hijos del Pueblo», por la orquesta.—«Derecho de Amor», drama en un acto de Tito L. Poppa.—«La marsellesa».—Conferencia a cargo del compañero Jesús Garca.—«Poesías por el joven C. Santana».—Orquesta.—«Mate Dulce», drama en tres actos de Martínez Cuitiño.
Entrada general, 0.50 centavos; menores, 0.20 centavos.

CENTRO «ACTIVIDAD»

Reunidos el domingo próximo pasado un grupo de compañeros, han acordado dejar nuevamente constituido el centro anarquista «Actividad».

El domingo 5, a las 10 a. m. s. e. reunirán en Federico Lacroze 3574.

AVISOS

El compañero Jesús Ramos, se ofrece para las funciones que efectúen las sociedades, centros y agrupaciones anarquistas, tomando a su cargo un número de prestidigitación e ilusionismo. Dírigitse a este diario.

CASA DEL PUEBLO, (Rosario)

A los compañeros de Rosario y de la campaña.
La comisión administrativa de la Casa del Pueblo avisa a los compañeros del Rosario y del interior, que se han extraviado dos talonarios de la rifa que este Centro tenía en circulación, a su beneficio y la cual se sorteaba por la última jugada de agosto de la lotería nacional. Dichos talonarios corresponden a los números 150 al 199 y 500 al 549, total 100 números que quedan anulados y, que por lo tanto no entrarán en sorteo.
Si algún compañero puede dar noticias de ellos, rogamos lo comuniquen a la Casa del Pueblo, Independencia número 454.

Se invita a los adherentes de la Casa del Pueblo a la asamblea que se efectuará hoy viernes a las 8 de la noche para tratar asuntos importantes.

LLAMADO DE SOLIDARIDAD.

Prevenimos a los amigos del compañero Antonio González que éste se halla gravemente enfermo y falta de recursos.
Su domicilio es Sáenz Peña 1353.

Difundid LA PROTESTA

Funciones a beneficio de LA PROTESTA

Avísamos a todos los centros, agrupaciones y sociedades, que hemos organizado funciones para las siguientes fechas, las que se realizarán en el salón-teatro «Casa Suiza»:
El 19 de agosto, a las 8.30 p. m.—
2 de septiembre, a las 8.30 p. m.—
7 de octubre, a las 8.30 p. m.—
4 de noviembre, a las 8.30 p. m.—
y 2 de diciembre, a las 8.30 p. m.

LA PROTESTA

AGENTES Y PAQUETEROS

EXTERIOR: Montevideo: José Rey, Poste Restante.
Paraguay, (Asunción): F. F. Torres, Oliva 925.

INTERIOR:

- Avellaneda: José Calvo, Laprida 742.
Arequito: Nadal Juliá.
Bahía Blanca: Comité pro «La Protesta», S. Martín 46.
Campana: Domingo Jauzat, Sarmiento y Belgrano.
Córdoba: Francisco Nuñez, calle Oncativo 343.
Cruz del Eje: Jesús M. Maldonado, General Pico Juan Ferrini.
Chacabuco: A. Laredo, calle Brown y la Rioja.
Huínca Renancó: Enrique Gerijuan.
Ingeniero White: Salvador Calderón, Cárrega núm. 476.
Jujuy: Miguel Iramain, Independencia 581.

La Plata: Joaquín Figueroa, calle 10, número 523.
Luján: Domingo Bosco (Librería), Mar del Plata: M. Prieto, Rivadavia núm. 3288.
Maldonado: Rogelio Barrios, Medchia: Ramón Laportilla.
Mendoza: José García Guirado, J. J. Moreno 1649.
Punta Alta: Santiago Villarino.
Riviera, Benito Guerrero, Depósito de vinos Donati.
Rosario: Mariano Ferrer Alvear 783.
Santa Fe: E. Albornoz, Calchín 211.
San Antonio de Areco: Pedro García, San Cristóbal: Simón Serruti.
San Diego del Estero: Gregorio Quiñoa, calle Río Negro 148.
San Fernando: Pedro Broggia, Junín número 1044.
Salta: Tomás González.
Sierra Bayas, (F. C. S.): Manuel Rodríguez, Casa Román Vega.
Tucumán: Carlos Nieve, 9 de Julio núm. 453.
Tigre: Francisco Gómez, Maza 55.
Trenque Lauquén: Máximo A. Tomé, 25 de Mayo: Antonio López Orellana, Villa «Libertad».

CAPITAL:

Ateneo Obrero de Almagro: Estados Unidos 3719, Ambrosio Arango.
Comité pro «La Protesta», de Villa Crespo: Loyola 94, Pedro A. Fabbaló.
Nueva Pompeya: Carolina Venegoni, Vanzara 3672.
Fascio Revolucionario Italiano: Roque Capparelli, Matheu 1172.

Talleres Gráficos «La Protesta»
Humberto I. 1175 Buenos Aires
Impresión de toda clase de trabajos tipográficos como ser:
PERIODICOS - REVISTAS
PROGRAMAS - PAPEL DE
CARTAS - INVITACIONES
SOBRES - TARJETAS COMERCIALES - SELLOS DE GOMA - TIMBRADOS Y FABRICA DE LIBROS COMERCIALES etc. etc.

Boicot a la Compañía A. de Tabacos y a la Cervecería Quilmes
Solidaridad, trabajadores!